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男１９名女２０名計３９名

学校教育目標「夢いっぱい 笑顔いっぱい 元気あふれる横田っ子」

６月４日（土）住田町立世田米小学校のグラウンドで第３８回全国小学生陸上教
交流大会大船渡地区予選会が行われました。本大会には、昨年度の市内陸上記録会
の結果を受けて、学校推薦として菅野一稀くんが出場。男子小学６年１００ｍの部
で、見事優勝。タイムは１３秒４。昨年度のベストタイム１５秒２を大きく更新し
ました。そのため、次は、７月１０日（日）岩手県営運動公園陸上競技場で開催さ
れる「日清食品カップ 岩手県小学生陸上競技交流大会」へ出場が決まりました。 （東海新法より）

６月４日（土）から５日（日）に行われた第４
２回全日本バレーボール小学生大会気仙地区大会
で「下矢作・横田バレーボールスポーツ少年団」
が優勝しました。写真の横断幕は、畠山林業様よ
り寄贈していただきました。子どもたちに大きな
励ましをいただき本当にありがとうございました。
７月２日（土）７月３日（日）に行われた県大

会では第３位に輝きました。

６月９日（木）～１０日（金）に６年生８名が修学旅行へ行ってきました。テーマは、「未来へ前進～感謝
・学び・前向き～」今回の修学旅行は、陸前高田市以北の「震災からの復興を学ぶ旅」です。
釜石鵜住居復興スタジアムでシーウェーブスの選手とタグラグビーを

して汗を流し、子どもたちは笑顔いっぱい。鵜住居トモス（いのちをつ
なぐ未来館）で釜石の奇跡や津波のメカニズムを学び、三陸鉄道に乗車。
美しい沿岸の景色に感動しながら、陸中山田駅へ。浄土ヶ浜レストハウ
スで美味しい海の幸の昼食。たろう観光ホテルでは、ホテルの６階や堤
防で、防災を学びました。その後、日本三大鍾乳洞「龍泉洞」へ。宿泊
は、ホテルメトロポリタン盛岡。ホテルに到着すると横田町出身の課長
さんがお出迎えして下さり驚きました。そして、子どもたちはホテルの
豪華さ、夕食のステーキにも驚いていました。
２日目は、２班に分かれて盛岡の街を自主研修。盛岡中心市街地循環

バス「でんでんむし」を利用し、石川啄木や宮沢賢治について学んだり、
石割り桜や肴町アーケードを見て歩きました。もりおか歴史文化館が自
主研修のゴール。盛岡の歴史を学んだ後、昼食は初駒でわんこそば。100 杯食べて記念品をいただいた人が３
名もいました。最後は、岩山パークランドで友だちと思いっきり遊びました。
今回の修学旅行では、命の大切さを学びました。そして、、今、こうして生きていることは、多くの人に支

えられているからだと感謝の気持ちがたくさんこみ上げてきました。自分の命も周りの人の命も大切にできる
人になってほしいと思います。

来年度、陸前高田市を会場として行われる全国植樹祭。それにと
もなって、今年度より岩手県森林少年団に加盟した本校です。活動
として１～４年生が取り組んだ高田松原の除草作業。４年生のがリ
ーダーです。高田松原を守る会のみなさんやボランティアのみなさ
んと一緒に汗を流して、一生懸命取り組みました。その後、箱根山へ移動し、展望台から美しい景色を眺め
たり、美味しいお昼ご飯やおやつを食べ思いっきり遊んできました。最後に気仙大工左官伝承館での学習も
行いました。自然の中で友だちと過ごした時間は、かけがえのない宝物になりました。

身体をつくる大切な食生活。「食べること」について考
え、よりよい食生活ができる子になるようにと、給食セン
タ－の栄養教諭さんと栄養士さんが授業をして下さいました。
テーマは以下の通りです。１年生「給食センターのひみつ」２年生「やさいをもっとすきになろう」３年生

「食べ物のはたらきを知って何でも食べよう」 ４年生「おやつのとり方」５年生「バランスの良い食事」６
年生「生活習慣病を考えよう」 学習したことを生かして、健康な身体を作ってほしいと思います。

日 曜 ７月 行事予定

6 水 宿泊学習（５年生）はまゆり号
７ 木 期末事務整理 お弁当
８ 金 ３年生校外学習
10 日 小学生陸上大会県大会
11 月 おはなしペパンさん来校 スク

ールカウンセラー来校
苗木のスクールステイ 委員会

12 火 児童朝会
13 水 クラブ

夏の交通安全運動（～ 22日）
15 金 着衣泳学習（３～６年生）

６年ゲストテーチャー来校
18 月 海の日
19 火 全校朝会 集金日 代表委員会

スクールカウンセラー来校 健
康の日

20 水 個別面談（～ 21 日）給食あり
短縮時程下校１４時

22 金 終業式 下校１２時

今年度もおはなし

ペパンさんが、子ど

もたちに読み聞かせ

をして下さっていま

す。ありがとうござ

います。

図書委員会の

児童が紙芝居の読

み聞かせに挑戦で

す。お話の面白さ

をどんどん感じて

ほしいですね。

昨年度よりウクライナの子どもたちのために何かできる

ことはないかと考え続けていた児童会。募金活動に取り組

みました。自分のお小遣いから、お手伝いをしてもらった

お金から・・・。集まったお金は１７，８０９円。ユニセ

フを通じて届けたいと思います。

劇団わらび座「風

子、飛べー！」を他

校の児童と一緒に、

一本松ホールで鑑賞

してきました。

新聞を読む子も増

えてきました。昨年

度より岩手日報のク

イズにも挑戦してい

ます。賞品をいただ

いた児童もいます。


